

lunes 12 de agosto de 2024

Conciertos y más de 40 actividades para celebrar el Día Internacional de la Juventud en La Laguna

“La Laguna Joven” tendrá lugar este sábado 17 de agosto, de manera simultánea, en El Polvorín, parque de Las Mantecas y Punta del Hidalgo, contando con las actuaciones de Renzzo el Selector, Soul Sanet, Mel Ömana, Ledes Díaz, Kiddy y DJ Neizan



El municipio de La Laguna se prepara celebrar el Día Internacional de la Juventud con el evento “La Laguna Joven”, que tendrá lugar este sábado 17 de agosto, de manera simultánea, en tres zonas emblemáticas del municipio, El Polvorín de Taco, el parque de Las Mantecas y Punta del Hidalgo. Un encuentro juvenil, que combina ocio y música, organizado por la concejalía de Juventud y Educación del Ayuntamiento, “para destacar el papel crucial de la juventud como motor de cambio en la sociedad, proporcionando un espacio donde puedan expresarse, convivir y compartir experiencias”, destacó el responsable municipal del Área, Sergio Eiroa, durante la presentación oficial esta mañana del evento en la plaza Hermano Ramón.

El acto, que coincidió con el Día Internacional de la Juventud, contó con la asistencia del director general de Juventud del Gobierno de Canarias, Daniel Morales; y el consejero de Juventud del Cabildo de Tenerife, Serafín Mesa, instituciones que colaboran en el evento, que también ha contado con el apoyo de diversas concejalías de la Corporación local, como son Servicios Municipales, Cultura, Medio Ambiente, Seguridad Ciudadana y Organismo Autónomo de Deportes.

“Queremos que el encuentro sea un reflejo de la vitalidad y el compromiso de nuestros jóvenes, quienes son y seguirán siendo el pilar sobre el que se construirá el futuro de La Laguna”, resaltó Eiroa, que incidió en que “esta jornada no solo busca entretener, sino también crear un espacio inclusivo y familiar para el diálogo, la convivencia y la participación”.

Por su parte, el Director General de Juventud del Gobierno de Canarias, Daniel Morales, subrayó que “no es casualidad que estemos aquí en La Laguna. Este municipio es uno de los que más jóvenes atrae, tanto residentes, como visitantes, y es fundamental estar presentes en los lugares que coinciden con la juventud”. “Sé que en La Laguna las cosas se hacen bien y a gran escala, el programa de actividades de este sábado es un claro ejemplo de ello”, añadió, invitando a todos a participar, no solo como un espacio de ocio y disfrute, sino como una

plataforma que destaca el talento juvenil, “muestra de la colaboración entre el Gobierno, el Cabildo, el Ayuntamiento y los agentes del sector que es, sin duda, la fórmula adecuada para trabajar en beneficio de la juventud”.

El consejero de Juventud del Cabildo de Tenerife, Serafín Mesa, también puso el acento en la importancia de trabajar en la misma dirección desde las administraciones. “Durante estos meses de verano muchos jóvenes permanecen en Tenerife y es crucial que tengan acceso a diversas actividades recreativas y formativas en las que puedan participar. Desde el Cabildo hemos destinado recursos para financiar proyectos juveniles inclusivos en los distintos municipios y este sábado disfrutaremos de uno de ellos”, señaló aplaudiendo el proceso participativo que se ha llevado a cabo desde el área municipal de Juventud para incorporar las propuestas juveniles en esta programación.

A lo largo del sábado, desde las 10:00 a las 18:00 horas, se desplegarán más de 40 actividades gratuitas en estas tres zonas del municipio (Las Mantecas, El Polvorín y Punta del Hidalgo), incluyendo juegos XL de parchís, dominó y la oca, pistas de scalextric, camas elásticas, zumba, tenis de mesa, zonas de retro gaming, simuladores de conducción, realidad virtual, bailes, circuitos de bicicletas y coches a pedales, futbolines, talleres de monopatín y BMX, hockey, calistenia, billa, ping pong, rocódromo hinchable, entrenamiento, entre otras diversiones.

Conciertos recomendados por Los 40 Canarias

Además, a partir de las 18:00 horas, darán comienzo una serie de conciertos que se extenderán hasta las 23:00 horas. Recomendados por Los 40 Canarias, se contará con la participación de artistas canarios destacados en el panorama musical local, ofreciendo una variedad de estilos y géneros para diferentes gustos y edades.

Entre ellos, **Renzzo el Selector**, reconocido como uno de los Djs más populares y favoritos entre los jóvenes, conocido por su fusión de sonidos urbanos y latinos, con toques de funk, soul y electrónica. También se podrá disfrutar de la vuelta a los escenarios de **Soul Sanet**, grupo que se formó en 1995, siendo pionero en introducir sonidos de hip-hop, R&B y Soul en Canarias. Después de varios años de separación, sus integrantes han vuelto a unirse, manteniendo la esencia de su música, que sigue siendo tan atemporal como pegadiza.

La cantante y compositora destacada por sus mensajes y compromiso en causas sociales, **Mel Ömana**, formará también parte del elenco de actuaciones. Conocida por sus letras profundas y participación en campañas contra la violencia de género y la integración de colectivos vulnerables. Su música urbana resonará este sábado en La Laguna, junto a **Ledes Díaz**, joven cantante y compositor que genera millones de reproducciones en internet con sus canciones que reflejan vivencias cotidianas. Su último sencillo “Historia de 3” mezcla la bachata con ritmos urbanos, ofreciendo este sábado una propuesta especial para disfrutar del verano lagunero.

Kiddy, anteriormente conocido como Kidd Guetto, mezclará sonidos actuales con música de raíz latina, incluyendo el son cubano, la salsa y la cumbia, creando un estilo único y atractivo para el público participante. Otro de los artistas que pasará por el escenario será el joven **DJ Neizan**, de 10 años, vecino de La Cuesta, que a pesar de su corta edad ya ha demostrado un gran talento, especialmente en géneros como el old school, house y drum and bass. Su pasión por la música lo ha convertido en una joven promesa en la escena local que seguro llamará a multitud de seguidores.

